



Firma Saudí: Aramco remodela dos tercios de sus estaciones

EYN

A 15 meses de su ingreso a Chile, la firma saudí Aramco inauguró ayer su estación de servicio número 200, la más austral del mundo, en la ciudad de Punta Arenas, junto al Estrecho de Magallanes.

Desde marzo de 2024, seis equipos han trabajado en paralelo en el despliegue de la marca Aramco en todo el país. De esta manera, en 15 meses se inauguraron 200 estaciones de servicio y más de 130 tiendas de conveniencia Aramco Stop. La proyección es inaugurar más de 300 estaciones de servicio a marzo de 2026, es decir, 24 meses después del ingreso de Aramco a Chile.

Estas remodelaciones y posteriores inauguraciones se enmarcan dentro de un plan que asciende a unos US\$ 100 millones, tras la compra de la operación a Southern Cross el año pasado en unos US\$ 400 millones.

Respecto de la Región de Magallanes, en Punta Arenas las cuatro estaciones de servicio ya operan bajo la marca Aramco y en Puerto Natales la segunda será inaugurada a fines de este mes.